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ＪＳＣＡ・千葉　第１１回総会開催される

■通常総会について

　平成20年6月6日（金曜日）午後1時30分～２時

30分、三井ガーデンホテルにて32名の参加を頂

き、第11回通常総会が開催された。

　斎藤代表より以下のような挨拶があった。

「JSCAの今後のあり方、建築構造士の構造設計

一級建築士全員合格に向けての支援、設計報酬と

資格に関する問題、耐震改修促進法に対するスム

ーズな対応とJSCAの役割、適合性判定における

諸問題への対応などJSCAの役割は多岐にわた

り、かつ問題山積といった状況にある。JSCA・
千葉の会員の皆様には、日頃より適合性判定、構

造レビュー、耐震診断などに対し積極的にご協力

頂き、心より感謝申し上げる次第です。今後とも

ご協力の程よろしくお願い申し上げる次第です

。」

　議題は第1号議案から第4号議案の事業報告、

決算報告、事業計画、予算案について説明がなさ

れ、承認されました。

また、第5号議案役員改選については、多くの

継続課題を抱えていることから、代表、副代表を

はじめ、役員を一部増員するものの、現状体制を

維持することで承認された。

　また、総務委員長として活躍していただいた坂

惠一己（坂惠技術士事務所）氏は、今期で引退さ

れることとなりました。今まで大変お世話になり

ありがとうございました。（二面に続く）

第１１回通常総会、出席状況

　　マサコラム　１４

「これでいいのだ～」「これでいいのだ～」

　ギャグ漫画の元祖の赤塚不二夫さんがお亡くなり葬儀の

出棺に「これでいいのだ～」「これでいいのだ～」の天才

バカボンの主題歌が流されたとの事。改めて単純な言葉の

メーセージの重み、深みに考えさせられました。

　我々、構造設計者の仕事の習性からかもしれませんが、

人間関係で生じる事柄でさえも理屈で物事を判断し行動す

る傾向が多々あります。物事が行き詰まり上手く行かない

と思える時、周囲を批判し、他人を責め、挙句は自分を責

める。その結果ストレスを抱え鬱病になる人もいます。そ

んな時「これでいいのだ～」は他人に対しても自分に対し

てもホットさせる優しさと、思いやりの気持ちが生じてき

ます。

　他人を心配し過ぎる事も、見方を変えれば、その人が問

題を自分で処理する能力がないと決めつけているとも言え

ます。他人を信頼してゆだねる表現としても「これでいい

のだ～」は使えます。他人の自分に対する批判も、又、他

人の不幸と思える事も「俺には関係ネー」よりは「これで

いいのだ～」でスーとやりすごせばて自分を追い込むこと

もありません。その上で、他人と自分の最高価値の実現に

向けて自身の創造的エネルギーを発揮させるべきであると

思います。

　赤塚氏に可愛がられた「タモリ」は弔辞で「私は彼の多

くの作品の一つです」「彼は全ての出来事、存在を常に前

向きに受け止めていた云々」と述べたそうですがこの意味

も深いと思います。　　　眞崎　雄一　　　　
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平成２０年度

第2回5月21日

(15：00～17：00)

出席：斎藤代表他15名

１．JSCA本部および関連

他団体についての報告

２．検討事項

(1)JSCA千葉平成20年度

総会の打ち合わせ（議

事・進行等）。記念講演を

JSCA 会 長 木 原 氏 に 依

頼。演題「構造設計者と

行政改革の概要」となる

予定。総会資料の確認

(2) 我孫子市「マンション

耐震診断士」の構造士へ

の協力依頼について。

第3回6月19日

(16：00～18：00)

出席：斎藤代表他19名

１．JSCA千葉本部および

関連他団体についての

報告

２．検討事項

(1) 6月6日のJSCA千葉

総会報告。総会・懇親会

に例年以上の参加があっ

た。総会会計報告。本会

計より持ち出しについて。

 (2) 新役員の自己紹介と

各委員の配置決定。

(3)鉄骨工業会の講習会

の協力依頼について。

第4回7月29日

(16：00～18：00)

出席：斎藤代表他13名

１．JSCA千葉本部および

関連他団体についての

報告

2．検討事項

(1)銚子市飯沼観音五重

塔見学会参加の案内。

(2)千葉県職員採用につ

てHP掲載の承認。

(3)関東甲信越支部総会

の資料確認。

(4)4号物件の構造計算が

必要となるが、JSCAとし

ての対応。

（5）千葉県主催の耐震診

断講習会について。

ＪＳＣＡ千葉役員会議事録抜粋（佐藤）

編集後記 （２００８．９．９）

　８月の各地のゲリラ雨。何十年も住んで

いるがこんな浸水被害は初めてという声し

きりだった。異変は国内だけではなく、し

かも数十年単位程度の出来事では無いよう

だ。／　北極海のカナダ北部では４０００

年前に形成されたという３３平方キロに及

ぶ棚氷が崩壊しているし、南極では房総半

島に匹敵する大きさのウィルキンス棚氷も

崩壊を開始したという。今我々は、かなり

長いスパンで起こる変動の、入り口にいる

のかもしれないです。／　福田退陣で有名

になった「私はあなたと違うんです」とい

った言葉より「私の見通した先に、うまく

いかない可能性があるんです」といった言

葉に注目すべきと思う。／　一国の総理と

して、それこそ私達と違う高度な情報を得

た上での発言。いや、無能の振りをして退

陣すべきだったものを、ついに知らんぷり

しきれなかった風情を受信するのだが、メ

デイアはこの発言を詮索すべきなのだ。再

組閣した８月には半年程の見通しがあった

はずで、たった一ヶ月で「他の人がよい」

と放棄した理由は、隣の人の嫌がることが

できない総理には見通せなかった、キャパ

を超えた外交問題が、遅くとも数ヶ月以内

に発生する可能性が生じている、と想像し

ます。／　周辺国の経済のデフォルトか、

ミサイル着弾のシナリオか、、、妄想であ

ってほしい。／　事故米による食品汚染。

自らは食しないが消費者が食するのはノー

プロブレムという、日本人離れした経営者

だらけの実体が明らかになり、内憂外患の

極みだ。次期総理には勧善懲悪の快刀を振

るって乱麻を断ってほしい。／　今後は広

告・宣伝に惑わされることなく、店頭で現

物お毒味によって買い物しよう。時に社長

自ら毒味をする会社こそ優良企業というこ

とになり、、、ならないか。／　メデイア

は日光の三猿を決め込むばかり、社会の木

鐸は死語になってしまった。この先に何が

あるか。もう止まらないのか。／金で転ぶ

なら芸者におなりって、スナックのママが

社員に言ってました。

なれると良いね、、、(^^;)。　　(安田)


